

Fuente: Chaco día por día

Fecha: 29 de octubre de 2009

Título: Inauguraron el Banco de Leche Materna

Link: <http://www.chacodiapordia.com/2008/noticia.php?n=35646>

Un modelo latinoamericano

Inauguraron el Banco de Leche Materna

Funcionará en el Hospital Perrando y tendrá como función la recepción de donaciones de leche materna de forma voluntaria y gratuita, su conservación y distribución para niños recién nacidos que por alguna razón no pueden consumir leche de su propia madre.

“Hemos dado todos los pasos para instruir en esta modalidad en todas las áreas” aseguró el ministro de Salud de la provincia, Francisco Baquero en el acto de inauguración, puntualizando que a través de este proyecto, como otros que se encaran desde el gobierno provincial, se quiere cumplir con dos metas fundamentales “reducir los índices de mortalidad y desnutrición infantil”.

“Queremos volver a rescatar estas actitudes humanas solidarias, que deben ser apoyadas por las autoridades y por la sociedad en general”, acotó el funcionario, debido a que esta área funcionará a partir de las donaciones espontáneas de madres que estén en período de lactancia con sus niños, pero deseen donar leche a otros bebés que por alguna circunstancia no puedan consumir leche de su propia madre.

La inauguración se realizó este jueves en el Hospital Perrando. Participaron el director del Hospital Perrando, José Luis Meiriño; el director del Banco de Leche Humana, Carlos Néstor Posse; el ministro de Salud, Francisco Baquero y el doctor Yoao Guerra De Almeida, quien es un especialista brasileros en el tema y que disertó sobre la experiencia de este método en su país y en el mundo.

Método.

Básicamente, esta propuesta plantea la donación de leche materna de aquellas madres que así lo deseen. La institución se ocupará, resguardando todos los requisitos sanitarios, de la extracción, almacenamiento - sin perder la cadena de frío- clasificación, pasteurización y control de calidad de la leche donada.

La pasteurización de la misma se realiza a 62.5° C durante 30 minutos y asegura la inactivación de los virus de sida, hepatitis c, citomegalovirus, HTLV 1, HTLV 2, además de bacterias y hongos.

Las madres que deseen ser donantes deberán ser sanas y estar dispuestas a realizar los estudios que sean requeridos. Además, sólo podrán donar la leche excedente que no sea para consumo de su propio hijo y la harán en forma solidaria, voluntaria y gratuita.

Cabe recordar que la lactancia, es un período de suma importancia para los niños y que debe extenderse por lo menos hasta el sexto mes de vida como mínimo. La leche materna es un alimento insustituible, previniendo enfermedades, infecciones, alergias, brindando nutrientes y evitando enfermedades a futuro.